



## Tips Cepat Mengatasi Banjir di Jakarta Menurut BNPB

### Description

#### Cara Banjir di Jakarta Cepat Teratasi dengan Rumah Pompa dan Petugas

Banjir di Jakarta hari ini telah menyebabkan dampak yang signifikan di beberapa kawasan DKI Jakarta. Namun, menurut Kepala Pusat Data, Informasi, dan Komunikasi Kebencanaan BNPB, Abdul Muhari, situasi banjir bisa cepat teratasi dengan menyiagakan pompa air bergerak, rumah pompa, dan petugas di titik terdampak. Hal ini menjadi kunci untuk memastikan banjir tidak meluas.

Data BPBD DKI Jakarta melaporkan bahwa banjir disebabkan oleh hujan intensitas deras yang mengguyur Ibu Kota. Banjir dengan muka air 10 hingga 120 centimeter terjadi di 38 ruas jalan di Jakarta Barat, Timur, Selatan, dan Utara. Meski tidak dilaporkan secara rinci, pompa air bergerak berhasil berfungsi dengan baik hingga petang, terpusat di wilayah Jakarta Selatan dan Utara.

#### Pompa Air Bergerak dan Rumah Pompa Air Sentiong Menjadi Penyelamat

Selain pompa air bergerak, pemerintah daerah Jakarta juga memastikan bahwa Rumah Pompa Air Sentiong di Ancol, Jakarta Utara, berfungsi secara maksimal setelah mengganti tiga unit pompa yang rusak. Rumah pompa ini memiliki kapasitas mengalirkan air sebesar 50 ribu liter per detik, mendukung percepatan penyusutan genangan air di daerah tersebut. Hingga saat ini, tidak ada laporan warga dievakuasi akibat banjir.

Pihak BPBD DKI Jakarta tetap siap dengan 267 personel petugas penanggulangan bencana atau Tim Reaksi Cepat (TRC) untuk mengantisipasi banjir susulan, mengingat potensi hujan deras masih dimungkinkan mengguyur Jakarta dalam dua hari ke depan, menurut analisa BMKG. Kondisi masih cukup kondusif, namun kesiagaan petugas tetap dijaga untuk merespons kondisi darurat.

Dengan kerja sama antara pompa air bergerak, rumah pompa, dan tim penanggulangan bencana, Jakarta dapat mengatasi banjir dengan lebih cepat. Kesiagaan pihak terkait juga menjadi faktor penting dalam menangani bencana banjir sehingga dampak yang ditimbulkan dapat diminimalkan. Masyarakat juga diimbau untuk tetap waspada menghadapi potensi banjir susulan.

## Ringkasan

Penanganan cepat terhadap banjir di DKI Jakarta dilaporkan berhasil mengurangi dampak yang lebih parah. Rumah pompa air dan petugas yang siaga di titik terdampak menjadi kunci dalam penanganan ini. Berkat pompa air bergerak dan Rumah Pompa Air Sentiong yang berfungsi maksimal, genangan air di beberapa wilayah dapat cepat berkurang. Meskipun kondisi saat ini cukup kondusif, petugas tetap siaga menghadapi potensi banjir susulan. Apa pendapatmu mengenai penanganan banjir ini? Apakah menurutmu langkah-langkah yang diambil sudah efektif? Yuk berikan pendapat dan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark